

+++ Tagesgeschäft +++

Geschrieben von: sk

Montag, den 29. Juni 2015 um 22:51 Uhr



Am "Ausbildungsvormittag" fanden im Bereich der Hauptwache Übungen zum Retten von Personen aus Höhen und Tiefen statt. Die Kollegen der Feuerwache-Süd sensibilisierten sich für das Thema "Kohlenstoffmonoxid im Einsatzumfeld von Feuerwehr und Rettungsdienst". Außerdem wurden auch "Gewöhnngänge im Chemikalienschutzanzug" absolviert. Am späten Nachmittag zogen schwarze Rauchschwaden über den Süden der Stadt. Hier brannte in der alten Heerstraße ein Holzschuppen vollkommen aus. Teile davon drohten auf die Straße zu stürzen. Durch das schnelle und umfassende Eingreifen der Löschrupps (es waren zwei C-Rohre im Einsatz), konnte eine weitere Brandausbreitung verhindert werden. Die Polizei ermittelt zur Brandursache.